

Herr Hoffmann erläutert den Antrag der UWG Fraktion.

Dr. Korsten betont, dass aus verkehrsrechtlicher Sicht - aufgrund des Standortes der Feuerwehr- und Rettungswache - in diesem Bereich keine baulichen Maßnahmen getroffen werden dürfen. Daher könnte eine Geschwindigkeitsbeschränkung nur durch ein Verkehrsschild umgesetzt werden.

Herr Dr. Korsten informiert darüber, dass die Polizei eine andere Sichtweise vertritt. Hierzu zitiert Dr. Korsten eine Stellungnahme der Polizei.

Herr Dr. Korsten erläutert, dass nach seiner Auffassung der Entscheidung rechtlich nichts entgegensteht, wenn eine Gefährdungssituation besteht.

Herr Hoffmann kann die Argumentation der Polizei nicht nachvollziehen.

Der Ausschuss für Umwelt, Stadtentwicklung und Verkehr beauftragt die Verwaltung, im Bereich der Lily Braun Kindertagesstätte eine Geschwindigkeitsreduzierung auf Tempo 30 anzuordnen.